# Saint-Martin Caraibe Française French Caribbean

#### COLLECTIVITÉ DE SAINT-MARTIN

### MEMORANDUM OF UNDERSTANDING

Following the discussions held at the Collectivité on October 22, 2015 between the elected representatives and the "Collectif St. Martin Wake Up" pertaining to the PLU project, the "50 pas géométriques" and the grievances of the community councils,

# THE COLLECTIVITE AND THE COLLECTIF HAVE REACHED THE FOLLOWING AGREEMENT:

#### The Collectivité:

- > Commits to take immediately a decree to stop the public enquiry of the PLU.
- ➤ Commits to stop the current PLU development process. A deliberation will be taken to this end at the next territorial council meeting. The objective is to form a new and more complete file and resubmit it to the public. This new procedure will include a new public information process in English, holding meetings in the different districts to collect the missing elements, rectify errors or omissions in the previous file and will take into account the public's input.
- ➤ Commits to change by deliberation the competency field of the "50 pas géométriques" committee by including the verification of titles and pricing issues.
- > Commits to guarantee the proper functioning and to better take into consideration the grievances of the Community councils, in respect of the organic law.

Ay.

## The Collectif:

Commits to lift roadblocks and reestablish the peace.

Saint-Martin, October 22, 2015,

For the Collectivité of Saint-Martin,

For the Collectif Saint-Martin Wake Up,



#### COLLECTIVITÉ DE SAINT-MARTIN

#### PROTOCOLE D'ACCORD

Dans le cadre des discussions tenues en Collectivité le 22 octobre 2015, entre les élus et les représentants du collectif « Saint-Martin Wake Up », au sujet des procédures du PLU, des 50 pas géométriques et des doléances des conseils de quartiers,

#### LA COLLECTIVITE ET LE COLLECTIF SE SONT ENTENDUS SUR LES POINTS SUIVANTS :

#### La Collectivité:

- > S'engage à prendre immédiatement un arrêté portant arrêt à l'enquête publique du PLU.
- S'engage à arrêter la procédure d'élaboration du PLU. Une délibération sera prise à cette fin lors du prochain Conseil territorial. L'objectif étant de constituer un nouveau dossier plus complet et de le soumettre à nouveau au public. Cette nouvelle procédure inclura une nouvelle démarche d'information du public en anglais, la tenue de réunions dans les différents quartiers, afin de recueillir les différents éléments manquants, rectifier les erreurs ou oublis du précèdent dossier et tenir compte des remarques du public.
- S'engage à modifier par délibération le champ de compétences de la commission sur les 50 pas géométriques pour y inclure les questions liées à la vérification des titres et aux tarifs.

> S'engage à garantir le bon fonctionnement et une meilleure prise en compte des doléances des conseils de quartiers, dans le respect de la loi organique.

# Le collectif:

S'engage à lever les barrages et à garantir les conditions du retour au calme.

Fait à Saint-Martin, le 22 octobre 2015,

Pour la Collectivité de Saint-Martin,

Pour le Collectif Saint-Martin Wake Up,